

La Générale de Manutention Portuaire (GMP) optimise la gestion des ordres de transport routier grâce à MouvONE de SOGET



GMP optimise la gestion de ses ordres de transport routier grâce à MouvONE

GMP, acteur historique du transport et de la traction portuaire au Havre, poursuit la digitalisation de ses activités en s'interconnectant à **MouvONE**, la solution de SOGET dédiée à la gestion collaborative des ordres de transport routier. Cette intégration simplifie et accélère le traitement des commandes, au bénéfice des clients comme des équipes opérationnelles.

Une intégration directe avec le TMS des clients de GMP

Grâce à MouvONE, l'ensemble des données liées aux ordres de transport routier est automatiquement intégré au TMS de GMP. Les demandes sont prises en charge sans délai, les informations partagées en temps réel avec les donneurs d'ordre et le suivi des opérations s'effectue sans ressaisie manuelle. Cette automatisation renforce la fiabilité des échanges et permet aux équipes de se concentrer sur des tâches à plus forte valeur ajoutée, tout en offrant aux clients une visibilité claire et continue sur leurs opérations.

Des flux opérationnels plus fluides et plus transparents

MouvONE automatise également la transmission des informations clés : le tractionnaire est informé en temps réel de la réalisation des opérations et les **TCT (Token Codes for Truckers)** sont transmis directement aux chauffeurs. Les échanges manuels sont réduits, les délais raccourcis et l'exécution des ordres gagne en fluidité et en sécurité. Les donneurs d'ordre disposent ainsi d'une vision complète et instantanée de chaque étape du transport routier.

« MouvONE permet à nos clients de bénéficier d'une logistique plus fluide et plus lisible, avec un niveau de transparence renforcé. Il s'agit d'une avancée concrète au service de leur performance et de notre engagement opérationnel, avec encore plus de réactivité »,
déclare Louis Jonquière, Directeur Général de GMP.

Une logistique portuaire tournée vers l'avenir

En s'appuyant sur MouvONE, GMP confirme sa volonté de moderniser ses opérations de transport routier et de proposer des services toujours plus performants. Cette collaboration illustre pleinement le rôle clé de la digitalisation dans la fluidification de la chaîne logistique et l'amélioration du quotidien des équipes.

« MouvONE incarne notre vision d'une logistique portuaire collaborative, où les systèmes s'interconnectent naturellement pour créer de la valeur collective. Plus l'écosystème adopte ces standards, plus la place gagne en compétitivité »
souligne Julien Prével, Directeur Général de SOGET.

Une vision commune pour la compétitivité collective

« Le déploiement de MouvONE illustre la capacité des acteurs à co-construire des outils de place au service de toute la communauté logistique. Plus les entreprises s'interconnecteront à cette plateforme, plus la fluidité et la compétitivité de la place portuaire s'en trouveront renforcées ». déclare Franck Soulé, Secrétaire Général du STH

Contact Presse : presse@soget.fr





Générale de Manutention Portuaire (GMP) optimises the management of road transport orders using MouvONE from SOGET

GMP optimises the management of its road transport orders with MouvONE

GMP, a long-standing player in transport and port traction in Le Havre, is continuing to digitise its activities by connecting to MouvONE, SOGET's solution dedicated to the collaborative management of road transport orders. This integration simplifies and speeds up order processing, benefiting both customers and operational teams.

Direct integration with GMP's customer TMS

Thanks to MouvONE, all data related to road transport orders is automatically integrated into GMP's TMS. Requests are handled immediately, information is shared in real time with clients, and operations are tracked without the need for manual re-entry. This automation enhances the reliability of exchanges and allows teams to focus on higher value-added tasks, while providing clients with clear and continuous visibility into their operations.

Smoother and more transparent operational flows

MouvONE also automates the transmission of key information: the haulier is informed in real time when operations are completed, and TCTs (Token Codes for Truckers) are sent directly to drivers. Manual exchanges are reduced, delays are shortened, and order execution becomes smoother and more secure. This gives orderers a complete and instantaneous overview of each stage of road transport.

"MouvONE enables our customers to benefit from smoother, more transparent logistics, with enhanced transparency. This is a concrete step forward in terms of their performance and our operational commitment, with even greater responsiveness,"
says Louis Jonquière, Managing Director of GMP.

Forward-looking port logistics

By partnering with MouvONE, GMP is confirming its commitment to modernising its road transport operations and offering ever more efficient services. This collaboration fully illustrates the key role of digitalisation in streamlining the supply chain and improving the daily lives of teams.

'MouvONE embodies our vision of collaborative port logistics, where systems naturally interconnect to create collective value. The more the ecosystem adopts these standards, the more competitive the port becomes,'
emphasises Julien Prével, Managing Director of SOGET.

A shared vision for collective competitiveness

'The rollout of MouvONE illustrates the ability of stakeholders to jointly develop tools that serve the entire logistics community. The more companies connect to this platform, the more the port's fluidity and competitiveness will be enhanced,' says Franck Soulé,
Secretary General of the STH.

Press contact : presse@soget.fr

